

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser le paiement de ladite somme, à même les crédits de l'exercice courant.

42.—(24965) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. J. Pottier, de tenir un garage et atelier pour réparations d'automobiles, dans la bâtisse No 459, 461 rue Davidson, située sur le lot No cad. 29, subd. 451-452, quartier Hochelaga.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

43.—(24739) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef déclarant que la Ville ne peut faire droit à la demande des propriétaires, à l'effet de faire entretenir l'avenue Stanley Park, attendu que cette avenue n'appartient pas à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les requérants en conséquence.

44.—(25054) Soumis un rapport du Député Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis donné, par la "Montreal Public Service Corporation", de son intention d'installer des poteaux, dans les rues Saint-Dominique et Cadieux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé aux conditions ordinaires.

Son Honneur le Maire reprend on siège.

45.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de s'entendre avec le Dr Gadbois, en vue de faire transporter, sans charge, toute la cendre nécessaire pour les ronds à patiner.

46.—(25048) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant que le pompier Charles Marchand soit démis de ses fonctions, pour cause, à partir du 20 janvier 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

47.—(24627) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la plateforme qui a été construite, sur la rue Stadacona, par le "Canadian Northern Ry. Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Ville peut faire enlever ladite plateforme.

48.—(24927) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du droit du Surintendant des Marchés, de louer les étaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Marchés de se conformer aux règlements.

49.—(25052) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des dommages causés, par MM. Hénault & Heffernan, dans la construction de l'égout du Chemin de la Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de faire servir à MM. Hénault & Heffernan, par le Notaire de la Ville, une mise en demeure semblable à celle qui a été servie, dans le cas de Madame Veuve Dr Charette.

50.—(24717) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du sous-contrat accordé par la "F. J. Jago Co." à la "Durand Hardware Co." en rapport avec le contrat No 4 du "Plant de Filtration".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, authorizing the payment of the said sum, ex-appropriations voted for the current year.

42.—(24965) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. J. Pottier be allowed to keep a garage and an automobile repair shop in the building Nos. 459-461 Davidson street, situated on lot Cad. No. 29, subd. 451-452, Hochelaga Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said permission be granted.

43.—(24739) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that the City cannot grant the request made by proprietors, that Stanley Park avenue be maintained, as the said avenue does not belong to the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said petitioners be informed accordingly.

44.—(25054) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the notice given by the Montreal Public Service Corporation of its intention to erect poles in St. Dominique and Cadieux streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that permission asked for be granted on the usual conditions.

His Worship the Mayor took his seat.

45.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to the Deputy Chief Engineer to confer with Dr. Gadbois with a view of having all the ashes required for skating rinks carted free of charge.

46.—(25048) Submitted a report from the Fire Department, recommending that Charles Marchand, fireman, be discharged for cause, from the 20th January 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

47.—(24627) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the platform erected on Stadacona street by the Canadian Northern Railway Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know if the City can have the said platform removed.

48.—(24927) Submitted a report from the Law Department, anent the power of the Superintendent of Markets to rent stalls.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of the Market Department to abide by the by-laws.

49.—(25052) Submitted a report from the Law Department, anent the damages caused by Messrs. Hénault & Heffernan while constructing the Côte des Neiges Road.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Law Department be requested to instruct the City Notary to serve upon Messrs. Hénault & Heffernan a notification similar to that served upon Mrs. Charette.

50.—(24717) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the sub-contract awarded to F. J. Jago Co. and to Durand Hardware Co., in connection with No. 4 contract (Filtration Plant).